平第四小学校 学校通信

令和元年5月15日



平窪の学会



第5号

子どもたちのがんばりと活躍が光った すばらしい運動会でした!

春季大運動会スローガン
「運動会 令和元年 盛り上げよう!

子どもたちは、運動会への思い・ 願い(めざす姿)をこのスローガン に込めました。



5月11日(土)に、春季大運動会を行いました。子どもたちは、スローガン(子どもたちのめあて)「運動会 令和元年 盛り上げよう!」のもと、競技に、演技に、係活動にと、精一杯取り組みました。

「最後まで全力で競技する姿」、「友だちと心や動きを合わせ、機敏に行動する姿」、 「自分の役割に責任をもって取り組み、協力し合う姿」、「精一杯声援を送り、たたえ合う姿」など、練習への取り組みも含め、スローガンどおりのすばらしい運動会でした。



たくさんのご声援、ありがとうございました。

運動会当日は、ご来賓、保護者の皆様を始め、おじいさん、おばあさん、地域の方々など、 多くの皆様にお越しいただきました。**皆様のご声援と温かいまなざしは、子どもたちの励みと** なり、がんばりへとつながりました。ありがとうございました。